

## Opération réussie au Goisil



Des bénévoles réunis pour le ramassage des déchets. © D.R.

L'association L'Apporte bonheur remercie tous les citoyens bénévoles et courageux d'avoir participé à son opération de ramassage de déchets à La Couarde-sur-Mer, dimanche 28 novembre. Ce ramassage était organisé dans le cadre de la Semaine européenne de la réduction des déchets.

Près d'une vingtaine de bénévoles ont nettoyé la plage du Goisil et ses abords pendant deux heures. 135,6 kg de déchets ont été ramassés et une ancienne décharge a été retrouvée au Goisil où des débris enterrés il y a quelques décennies réapparaissent petit à petit : 13 kg de

verre, 50 kg de métal et ferraille, 10 kg de bois industriel, 6,6 kg de tissus, vêtements et chaussures, 38 kg de déchets ostréicoles et 18 kg de plastiques.

Comme à chaque opération de ramassage de déchets, ces données sont enregistrées afin de suivre l'échouage de macrodéchets sur les plages et de dresser un tableau de la pollution par les déchets des espaces naturels sur l'Île de Ré. Le « Tour de l'île de Ré en ramassages de déchets » donne rendez-vous le lundi 27 décembre de 13 h 30 à 16 heures à la plage de la Marielle (virage du Martray) à Ars-en-Ré. ■

Contact : 06 33 40 19 51